
《ロータリーソング》
会員サービス委員会
◯　奉仕の理想　省略

《ゲスト紹介》
◯　サントリー酒類㈱
　長野支店長　金井　和恵様

《会 長 報 告》
◯�　今週は天気予報通り、寒くなりました。
皆さんは車のタイヤは交換済みですか？私
は今日やっと換えています。先日コロナの
感染拡大でGoToトラベルが緊急停止をし
ました。旅行や飲食の関係者にとってはと
てもショッキングなことでしょうが、これ
で世間の自粛ムードは少し高いレベルにな
るのでしょう。長野県、特に長野市を含む
北信エリアの拡大も止まっていません、皆
様におかれましてはより一層の御注意をお
願いいたします。今年の例会は残すところ
あと１回となっています。
　あと１回例会を残して頂き、最後にパル
セイロの報告をさせて頂けることはラッ
キーなのだろうと思っています。ご存知の
ようにこの日曜日の試合はスコアレスの引
き分け、本当は勝てれば良かったことは言
うまでもありませんが、最低限の仕事を果
たしFC岐阜にはほぼ引導を渡すことがで
きました。３位の相模原の勝敗表云々では
なく、最終節を勝利して来週はここで良い
報告をさせて頂きたいです。

　そんな大事な週ですが、会社としてのパ
ルセイロは違った意味の難しい週を迎えて
いて非常に忙しく緊張をする毎日を送って
います。選手は毎日ハードなトレーニング
をしていますが、実は今年で契約満了の選
手への面談通告を行なっています。最終試
合までに満了の選手には通告を終えて、選
手によっては最終試合の前に発表をしてし
まいます。最終試合でこのチームを離れる
ことをサポーターに知ってもらってちゃん
と別れを言いたいと思う選手、代理人とコ
ミュニケーションをするタイミングなどの
問題で発表できない選手などいますので、
全員を発表できるかどうかは分かりませ
ん。なぜそんなに急ぐかというと、翌週の
24日と25日はＪリーグのトライアウトが決
まっているからです。契約満了の選手の中
にはそのトライアルに出て、良いプレーを
して来年の就職先に決めて貰いたいと願う
選手が多く、早くその準備をさせてあげた
いのです。ですから、昇格が決まった場合
の祝賀イベントなどもその前に終了させて
あげないといけないのです。その後、残し
たい選手との再契約の話を煮詰めていきま
すが、他に移りたいという希望をもった選
手もいるでしょう。パルセイロにも複数年
契約の選手は何人かいるのですが、その選
手たちも違約金を支払えば移籍可能という
条項が入っているのもいます。同じことが
監督やコーチにも言えることで、既に来年
のチーム作りが始まっているのです。

ロータリーは機会の扉を開く
Rotary opens opportunities
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　昔はこのチーム作りに私も少し関与をし
ていました、今は全く口を出せませんが。
選手によっては個人的に親しみを感じるこ
と選手がいますし、とても嫌な思いをした
こともあります。ですから、私は個人的に
選手と親しくなることを避けるようになり
ました。監督やコーチとも滅多に食事に
行ったりはしません。単純なサッカー好き
なオヤジはサッカーのうまい選手と仲良く
なることも興味があったことですが、プロ
チームを作ることって、思っていたよりも
つまらないことだな、と気付かされました。
　この１週間、胃が痛くて体調を崩してい
ます。パルセイロでの精神的なものなのか、
脚も痛いので走る時にロキソニンを服用し
ていてその副作用なのか、はたまたコロナ
か・・・。
　本日もよろしくお願いします。

《幹 事 報 告》
◯　地区事務所より新クラブ設立のご報告が
届いております。
　この度、中信第二グループに「信州友愛
ロータリークラブ」が創設されました。会
員数は22名です。
　詳細につきましては今後のガバナー月信
に掲載されるとのことです。
◯　例会変更のお知らせ
長野RC� 12月15日（火）新型コロナウィ

ルス感染防止対策として休会
といたします。

� 12月22日（火）新型コロナウィ
ルス感染防止対策として休会
といたします。

� 12月29日（火）理事会の決定
により休会いたします。

� １月５日　　（火）理事会の
決定により休会いたします。

� ＊いずれも定刻受付はいたし
ません。

� １月12日　（火）夜間例会（新
年会）の予定でしたが、昼例
会に変更いたします。

上田西RC� １月14日（木）新春合同例会
の予定でしたが、中止のため

通常例会といたします。
� １月21日（木）職場例会のた

め場所を変更いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ２月11日（木）祝日のため、

休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ２月18日（木）通常例会に変

更いたします。
� ２月25日（木）夜間例会のた

め日時を変更いたします。
� ＊定刻受付をいたします。
上田六文銭RC� 12月22日（火）夜間忘年例会

の予定でしたが、通常例会に
変更いたします。

� １月５日（火）理事会決定に
より、休会いたします。

� １月12日（火）理事会決定に
より、休会いたします。

� ＊定刻受付はいたしません。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数59名 38名 21名 64.40％
前々回　12月２日 訂正出席率　77.77％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：木村　昌彦君
遅　　　刻：和田　晶宜君
早　　　退：齋藤　英明君
◯　寒いです。いよいよ雪の魔王がやってき
ました。スリップ事故にお互い気を付けま
しょう。� 横田　一尊君

◯　先日のパルセイロの試合テレビで拝見し
ました。あと少しですね。� 篠田　諭君

◯　白い物が舞ってきました。カゼなどひか
ぬようにご自愛下さい。� 佐藤　忠幸君

◯　「耐」の年です。今週末には「歓喜」の
声を期待してます。� 中澤　　勝君

◯　会長のためにも、クラブのためにも、パ
ルセイロの大願成就をお祈りいたします。

� 岩崎　佳人君



《本日のプログラム》
◯　ゲスト卓話
　サントリー酒類㈱
　長野支店長　金井　和恵様
　「お酒の豆知識と
　　　サントリー流マーケティング」

《12月23日のプログラム》
◯　クラブ年次総会

《12月23日のメニュー》
◯　洋コース
・前　菜　�信州ハーブ鶏のガランティーヌ�

ムスクランと共に
・スープ　甘鯛入りブイヤベース
・肉料理　�牛ヒレのポワレ　�

ベアルネーズソース
・デザート　�フランス産マロンクリーム�

“モンブラン”
・パン
・コーヒー

＝次週例会予告＝
◯　12月30日祝日のある週のため、休会
◯　1月6日理事会の決定により休会
◯　1月13日祝日のある週のため、休会

《1月20日のプログラム》
◯　クラブフォーラム


